



Los Ángeles: Cesfam solo atenderá a pacientes citados tras hechos delictuales

Durante la jornada de este miércoles, sujetos provistos de machetes irrumpieron en el Centro de Salud Familiar "Dr. Pablo Murúa Barbenza" de Los Ángeles, para golpear a otro desconocido, pero esta situación es solo la más reciente. Es que en un comunicado público, la institución detalló otras situaciones y también una serie de medidas para proteger a sus funcionarios.

La institución indicó que "debe-
do a varias situaciones delictua-

les ocurridas en los últimos días, las cuales han puesto en riesgo la integridad física y la seguridad de nuestros funcionarios y usuarios de salud municipal -además de provocar daños en la infraestructura y la pérdida de algunos bienes-, se ha determinado lo siguiente para el Cesfam Sur "Dr. Pablo Murúa Barbenza" (ubicado en calle Juan Guzmán #437) y su unidad psicosocial (localizada en calle José Joaquín Vallejos #620)".

"Desde esta tarde ambos esta-

blecimientos de Atención Primaria de Salud atenderán a puertas cerradas y sólo a quienes estén previamente citados, medida que regirá al menos durante esta semana. En tanto el Servicio de Atención Primaria de Urgencia (SAPU) operará, también, con medidas restrictivas, desde hoy y por los próximos días", agregaron.

Los antecedentes ya fueron puestos en conocimiento del alcalde de Los Ángeles, José Pérez Arriagada.